



3 Pièces

81 m²

Réf. 84902691

630 000 €

Paris 19Eme

Appartement à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier en plein essor culturelle du 19ème, proche 104 et hall pajol, vous y trouverez ce magnifique pierre de taille se Détachant complètement du Décor. Dans une copropriété avec gardien en parfait état, vous serez séduit tout d'abord par les prestations de l'immeuble avant d'apprécier celles de l'appartement. En entré, tout le charme de l'ancien au rendez-vous ! Très beau parquet d'origine, cheminé dans toute les pièces, boiseries, moulures, très belles hauteur sous plafond et une cuisine dinatoire hyper fonctionnelle. Actuellement en 3 pièces une chambre, on y trouve en pièce ...

In a culturally vibrant area of the 19th arrondissement, close to 104 and Hall Pajol, you'll find this magnificent stone building that stands out beautifully from its surroundings. Located in a well-maintained condominium with a caretaker, you'll first be charmed by the building's amenities before appreciating those of the apartment itself. Upon entering, you'll be greeted by all the charm of the past! Beautiful original hardwood floors, fireplaces in every room, woodwork, moldings, impressive ceiling heights, and a highly functional dining kitchen. Currently configured as a 3-room apartment ...

CHARLES ET REMY

98 boulevard Voltaire - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

